

El Canalejo recibe un premio a la utilidad social por el programa eHospital

Las nuevas tecnologías se ponen al servicio de los pacientes hospitalizados. El proyecto pionero de alfabetización digital del que se benefician los lesionados medulares en el Canalejo le ha valido al centro un premio del semanario Computerworld. El sistema se ampliará a más usuarios.

A.S. > A CORUÑA

El Servicio de Informática del hospital Juan Canalejo recibió ayer el premio Computerworld 2007 al impacto en el ciudadano en Galicia por su proyecto de enseñanza virtual para pacientes con largas hospitalizaciones. Guillermo Vázquez, coordinador del equipo, recogió el galardón en Santiago en el marco del II Foro de Modernización TIC.

Gracias a esta iniciativa los lesionados medulares pueden obtener un título oficial de experto en informática durante su ingreso para estimular su formación y mejorar sus perspectivas laborales. El sistema combina clases presenciales con módulos interactivos en una plataforma de internet, videoconferencias y talleres que siguen desde sus propias habitaciones con portátiles y herramientas adaptadas a su situación, como un ratón óptico diseñado para que los tetrapléjicos puedan manejar el ordenador con la cabeza.

Llegar a más > Vázquez destaca que el desarrollo del proyecto eHospital en el Canalejo -el único hospital de España que participa en esta iniciativa europea- sólo es posible con la colaboración con la Universidad de Santiago y el Cesga (Centro de Supercomputación de Galicia). El responsable del Servicio de Informática augura que extenderán el programa de alfabetización digital a otro tipo de pacientes ingresados.

Guillermo Vázquez se mostró satisfecho por el premio. "Es la primera vez que recibimos un reconocimiento a este nivel", dice, y celebra haber logrado "un proyecto realmente exitoso". Las nuevas posibilidades tecnológicas, como el wi-fi (la emisión inalámbrica de internet) hacen que hoy sea posible una idea que los informáticos del Canalejo ya habían intentado, de manera frustrada, hace trece años. El galardón avala ahora su utilidad social.